

Mainzer Messe macht's möglich



Wenn am 28. Juni das „Holi-Gaudy-Festival“ stattfindet, wird es auf dem Messegelände ganz schön bunt zur Sache gehen. Foto: pm



Beim Oktoberfest herrscht an allen Tagen eine tolle Stimmung. In diesem Jahr findet die Gaudi zum zehnten Mal statt. Foto: hbz/Michael Bahr

Im kommenden Jahr besteht das Hechtsheimer Messegelände bereits seit zehn Jahren. Auf einer Fläche von 7 Hektar gibt es seitdem vielfältige Möglichkeiten für Messen, Ausstellungen oder Veranstaltungen: Eine befestigte Messehalle und variable Leichtbauhallen sowie ein Messegarten mit Grünanlage und Baumallee und die entsprechende Infrastruktur, zum Beispiel 4000 Parkplätze, lassen kaum Wünsche offen.

700 Aussteller in elf Themenwelten

Für 2014 ist auf dem Gelände wieder einiges geplant. Die Rheinland-Pfalz-Ausstellung im Frühjahr war wieder ein voller Erfolg. Auf der größten Verbrauchermesse des Bundeslandes und des Rhein-Main-Gebietes präsentierten neun Tage lang rund 700 Aussteller in elf Themenwelten und drei Messen Produkte und

Dienstleistungen rund um das tägliche Leben und die private Investition. Pünktlich zum Frühlingsbeginn fanden die Besucher auf dem 24 000 Quadratmeter großen, komplett überdachten Messegelände zahlreiche Innovationen, Trends und nützliche Anregungen für Haus, Heim, Garten und das persönliche Wohlergehen. Im Rahmenprogramm setzten die Sonderschauen „Energiesparparcours“, „Modellbau live“ sowie die Licht- und Klang-Installation „Cornea Ti“ Akzente. Modenschauen, Koch-Shows, Fachvorträge, kulinarische Spezialitäten und ein buntes Bühnenprogramm rundeten das Angebot ab. Besonders groß war das Interesse der Besucher an den größten Themenwelten „Bauen & Renovieren“, „EnergieSparen“ und „Garten“, in deren breitem Sortiment private Bauherren, Heimwerker und Profis voll auf ihre Kosten kamen. Als Volltreffer erwies sich außerdem die stark erweiterte Themenwelt „Fahrzeu-

Auf dem Messegelände in Hechtsheim finden auch in diesem Jahr wieder zahlreiche große Veranstaltungen statt

ge“ mit ihren rund 100 Modellen bekannter Marken, die sich die Besucher gerne vom Fachpersonal vorführen ließen. Noch lange dürfte der Offroad-Parcours von Mitsubishi, spektakulär im Freigelände aufgebaut, für Gesprächsstoff gesorgt haben.

Als nächste Veranstaltung ist ein Gastspiel des Circus Carl Busch vom 23. Mai bis 9. Juni

angekündigt. Am 28. Juni folgt das „Holi-Gaudy-Festival“. Unter anderem werden hier die Interpreten „FAUL & Wad Ad“ spielen. Mit dem Hit „Changes“ schafften die DJs ihren Durchbruch und kommen nach Mainz, um das bunte Holi Festival unvergesslich zu machen. Weiter zu Gast: Tune Brothers, Cuebrick, Homeaffairs und Capster. Holi kommt aus Indien und wird hauptsächlich im Norden des riesigen Landes im Frühling gefeiert. Man bewirft sich mit buntem Pulver, dem „Gulal“ und gefärbtem Wasser. An diesem Tag sind alle Menschen gleich. Auch die Kastenzugehörigkeit spielt an diesem Tag keine Rolle, genauso wenig wie Geschlecht oder Status. Früher wurde das Pulver aus heilenden Blüten, Wurzeln und Kräutern hergestellt.

Ein weiterer Termin für eine ganz andere Zielgruppe folgt im September, die „Inspiration Modellbau 2014“. Der Modellbauclub Mainz veranstaltet diese

Messe für Modellbaubegeisterte. Auf mehreren Tausend Quadratmetern Ausstellungsfläche bieten rund 300 nationale und internationale Aussteller den fast zehntausend Besuchern einen Einblick in ihr faszinierendes Hobby. Modellbauvereine und Einzelaussteller sowie Fachhändler bieten den Besuchern ein vielfältiges Programm quer durch alle Bereiche des Modellbaues: Plastikmodellbau, Kartonmodellbau, RC-Modellbau mit Vorführungen, Eisenbahn-Modellbau, Lego-Workshop, Figurenmodellbau, Experimentierwerkstatt, Science Fiction, Hubschrauberrundflüge und viele Mitmachaktionen für große und kleine Besucher.

Vom 9. bis 26. Oktober folgt dann das Jubiläums-Oktoberfest: Ein zusätzliches Jubiläumswochenende mit allerlei Stimmungskapellen wird zum Zehnjährigen geboten. So gibt es an insgesamt 18 Tagen im Oktober zünftig-bayrisches Programm auf dem Messegelände. aja



Bei der Rheinland-Pfalz-Ausstellung, die ebenfalls auf dem Hechtsheimer Messegelände über die Bühne geht, herrscht stets Hochbetrieb. Foto: Sascha Kopp



Bei der „Inspiration Modellbau 2014“ zeigen Modellbauvereine, Einzelaussteller und Fachhändler ein vielfältiges Programm. Foto: hbz/Kristina Schäfer